

- LA REINA QUE
NO SABÍA
INVENTAR EREDITES.



El pasado día 8 nos visitó la amable señora Aurora Bertrana, para obsequiarnos con la lectura de un cuento dedicado especialmente a todas nosotras.

Este era :

En un pequeño reino llamado Bettan, vivía una reina con su marido y dos hijos que la querían, Pamela y Vilfried.

Ella, antes de acostarlos, siempre les contaba un cuento. Pero no tenía un gran repertorio, y muchas veces les había de contar algún repetido y ellos se aburrían y pedían nuevos.



[La reina estaba muy triste ya que veía que no conseguía divertir a sus hijos. Pero un día se le ocurrió inventar los cuentos.

Pero ese día resultado, ya que la madre no tenía imaginación y sus relatos eran pesados y aburridos.

Mientras esto ocurría en palacio, en el país vecino había un rey maléfico que declaró la guerra a los pacíficos habitantes de Bellos.

La reina al enterarse, envió a sus hijos al país de su padre para que allí los cuidaran y no sufriera las calamidades de la guerra.



Los reyes, enemigos del mal y del derramamiento de sangre, huyeron a otros países. Pero en ninguno de ellos los querían. Siempre iban pobremente vestidos y casi no comían.

Así, al cabo de algunos años, cuando ya se habría olvidado lo ocurrido y todo iba normal, los esposos regresaron a su país con el vivo deseo de ver y abrazar a sus hijitos que seguramente los anoraban ya.



Al encontrarse todos se unieron en un fervoroso abrazo, y la felicidad interrumpida volvió a reinar. hora, ya, todos juntos frente a la lumbre, la reina explicaba y explicaba todo lo sucedido; y los hijos quedábanse embobados escuchando los hermosos relatos hechos de la vida real.



Barcelona 8-8-63

Nicola Sajant